



心ひとつに

美郷中学校
 学校報 NO.24
 R3. 7. 16

吹奏楽壮行演奏会

13日(火)午後、吹奏楽コンクール県南地区大会に出場する本校吹奏楽部の壮行演奏会が体育館で行われ、吹奏楽部の保護者の皆さんも参加しました。

日頃から、学校行事等でいろいろお世話になっている吹奏楽部の皆さんに、ぜひ、がんばってほしいという全校生徒の願いがこめられた、壮行演奏会となりました。

大会は17日(土)に、湯沢文化会館で無観客で行われます。がんばってきてください。



【壮行演奏会の様子】

全県総体を終えて②

前号の続きを紹介します。

陸上競技

1年女子1500m 2位 ○○○○
 ※東北大会への出場権獲得

○ ○○○○

7月10日、11日、12日の3日間、全県陸上がありました。私たちは出場する全員が上位に入れるように練習に取り組んできました。特にリレーでは、出場した2チームどちらも決勝で戦うことができ、良かったと思います。このような結果を出すことができたのは、家族の方や、みなさんの応援のおかげだと思います。また、東北大会や通信陸上があるので気を緩めず、少しの時間ですが練習に取り組んでいきます。

3年生にとっては最後の大会となってしまうので、今まで支えてくれた先生方や監督、コーチに恩返しできるような結果を残してきたいと思います。1・2年生には、今まで経験してきたことを生かし、チームの仲間と助け合いながら頑張ってもらいたいです。最後まで、応援よろしくをお願いします。



明日から全県総体の2期目が始まります。男子卓球部が17日(土)、女子卓球部が18日(日)、秋田市のCNAアリーナ★あきたを会場に、東北大会出場権獲得を目指して、大会に臨みます。納得のいく結果を残してほしいと願っています。

また、大館市の長根山運動公園陸上競技場を会場に、全日本通信陸上競技大会秋田県大会が開催されます。全県総体では、自己記録を大きく更新した選手がたくさん出ましたので、さらなる自己記録の更新を目指して、がんばってほしいと思っています。



熱中症に注意しましょう！

ここ数日、気温の高い日が続いています。また、湿度も高く、熱中症になる危険性が高まっています。本校では、15日に予定されていた2・3年生のTT(タイムトライアル)を中止にしました。



一方、教室はエアコンが効いていて快適です。教室にエアコンのない時代、ズボンをまくって足を出して涼しさを求めたり、下敷きであおいで風を起こしたり、汗で腕に張り付くプリントをはがしたり…という昔の授業風景が思い出されます。ご家庭でも、熱中症対策をしっかりと行い、快適で安全な日々を過ごしてほしいと思っています。



※左上は1年生の書写の授業風景です。

右上は3年生の理科の授業で一人一台パソコンを使用して調べ学習をしています。

環境委員による水やり

環境委員が毎朝、交代で花壇に水やりを行っています。水のおかげで花は生長し、生き生きと咲いていますが、同じぐらい、雑草も生き生き(?)としています。どちらも同じ植物ですが、雑草はこの後、抜かれ、捨てられます。このようなことから、いろいろなことに気付き、考えさせられるかも知れません。



※2週間前に撮った写真です。今は、雑草も生い茂っています。

